



Réponses et statistiques

Guide d'utilisation de LimeSurvey

Lime Survey vous permet de suivre visualiser les réponses en temps réel par le biais du menu < [Réponses & Statistiques]

The screenshot shows the top navigation bar of the Lime Survey interface. It includes buttons for 'Arrêter ce questionnaire', 'Lancer le questionnaire', 'Outils', and 'Affichage/Exportation'. Below this, there are buttons for 'Participants au questionnaire' and 'Réponses'. A dropdown menu is open under 'Réponses', showing options: 'Réponses & Statistiques', 'Écran de saisie de données', and 'Réponses partielles (sauvées)'. The main header area displays 'Résumé du questionnaire' and the number '518165'. Below the header, there are sections for 'URL du questionnaire' and 'Éléments de texte'.

Vous trouverez alors un résumé des réponses et des participations au questionnaire.

The screenshot shows the 'Résumé des réponses' page in Lime Survey. At the top, there is a navigation bar with buttons for 'Résumé', 'Afficher les réponses', 'Saisie de données', 'Statistiques', 'Exporter', and 'Importer'. Below this, there are buttons for 'Voir les réponses enregistrées mais non envoyées' and 'Suppression par lot'. The main content area is titled 'Résumé des réponses' and contains a table with the following data:

Réponses complètes	0
Réponses incomplètes	0
Nombre total de réponses	0

Below this table, there is a section titled 'Résumé des participants' with another table containing the following data:

Nombre total d'invitation(s) envoyée(s)	0
Nombre total de questionnaire(s) terminé(s)	0
Nombre total sans code unique	4
Nombre total d'enregistrements	4

STATISTIQUES

Lime Survey vous permet de visualiser rapidement les résultats de votre enquête (terminée ou en cours) à l'aide de tableaux et de graphiques.

2 modes sont à votre disposition : le mode simple et le mode expert.



Statistiques

Filtres généraux ▲

Sélection de données

Inclure :

Toutes les réponses
 Complet uniquement
 Incomplet uniquement

Visualiser le résumé de tous les champs disponibles : Non
 Sous-totaux basés sur les questions affichées : Non

Langue du rapport statistique : Français ▼

ID de la réponse

Supérieur à :

Inférieur à :

Format de sortie

HTML
 PDF
 Excel

Options de sortie

Afficher les textes de réponse en ligne : Non
 Afficher les graphiques : Non

Nombre de colonnes : Un Deux Trois

Étiquettes de graphique :

Code de la question
 Question texte
 Tout ensemble

Chaque question possède son propre type de graphique, défini dans ses paramètres avancés. En utilisant le sélecteur de graphique, vous pouvez définir le type de graphique pour chaque question.

Type de graphique : Comme défini dans ▼

Filtres de réponse ▲

Mode expert

Lorsque vous cliquez sur le bouton [Statistique], LimeSurvey vous affiche le mode expert vous permettant d'effectuer une première analyse de vos données et en extraire certaines informations pertinentes.

Les fonctions statistiques vous permettent de filtrer vos données, d'en extraire des pourcentages et des informations en résumant les données des champs.

The screenshot shows the LimeSurvey 'Mode expert' interface. At the top right, there are buttons for 'Mode simple', 'Voir les statistiques', 'Effacer', and 'Fermer'. Below this is a header 'Statistiques'. The main area is divided into several sections:

- Filtres généraux** (General filters):
 - Sélection de données** (Data selection): Includes options for 'Inclure' (Include) with buttons for 'Toutes les réponses', 'Complet uniquement', and 'Incomplet uniquement'. There are also checkboxes for 'Visualiser le résumé de tous les champs disponibles' and 'Sous-totaux basés sur les questions affichées'. A dropdown for 'Langue du rapport statistique' is set to 'Français'.
 - ID de la réponse** (Response ID): Input fields for 'Supérieur à' (Greater than) and 'Inférieur à' (Less than).
 - Format de sortie** (Output format): Buttons for 'HTML', 'PDF', and 'Excel'.
- Options de sortie** (Output options):
 - Afficher les textes de réponse en ligne** (Show response texts online): A 'Non' button.
 - Afficher les graphiques** (Show charts): A 'Non' button.
 - Nombre de colonnes** (Number of columns): Buttons for 'Un', 'Deux', and 'Trois'.
 - Étiquettes de graphique** (Chart labels): Buttons for 'Code de la question', 'Question texte', and 'Tout ensemble'.
 - Type de graphique** (Chart type): A dropdown menu set to 'Comme défini dans les paramètres de la question'.
- Date d'envoi** (Send date): Input fields for 'Égal à', 'Après le', and 'Avant le'.

At the bottom, there is a section for 'Filtres de réponse' (Response filters) with a list of questions, including 'utilisation (Groupe de questions12)' and '01 - À quelle fréquence vous rendez-vous sur votre portail étudiant (mon...)'.

3 formats de visionnement sont disponibles :

- HTML: L'affichage se fera directement sur la plateforme LimeSurvey
- PDF: Un fichier PDF sera téléchargé sur votre ordinateur.
- Excel: Un fichier Excel sera téléchargé sur votre ordinateur.

Cliquer sur chaque question pour laquelle vous voulez voir le résultat s'afficher dans « filtre de réponse ». Puis cliquer sur le bouton « voir les statistiques » pour prendre connaissance de ces résultats.

Sélection des données

Les données peuvent être filtrées de plusieurs manières

- Par niveau d'achèvement - Utilisez la liste déroulante "Inclure" située au sommet pour sélectionner les réponses complètes uniquement, incomplètes uniquement ou toutes les réponses.
- Par ID - Utilisez le cadre "ID de la réponse" pour filtrer en fonction de l'identifiant de la réponse
- Par réponse - En cliquant sur une des options de réponse affichée sous chaque question, vous pouvez filtrer les résultats selon ce critère.
- Cliquer sur le bouton « voir les statistiques ». Ceci vous affichera l'écran d'exportation habituel, mais cette exportation ne prendra en compte que les seuls résultats respectant vos critères de filtrage.

Mode simple

En sélectionnant le mode simple, LimeSurvey génère automatiquement une série de graphiques avec les données.

Les graphiques sont générés sous forme d'images au format png, ce qui vous permet de les exporter facilement : faites un clic droit de la souris sur l'image et sélectionnez "Enregistrer Sous" pour sauvegarder le fichier dans le répertoire de votre choix.

